



**PRÉFET
DE LA RÉGION
GUYANE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Cayenne, mardi 3 janvier 2023

Nuit de la Saint-Sylvestre

Un passage à la nouvelle année dans une ambiance familiale et un esprit festif.

En Guyane, comme à l'accoutumé, le passage de l'année 2023 s'est déroulé dans une ambiance calme et familiale et un esprit festif. Aucun incident majeur n'a été recensé ce 31 décembre 2022.

Près de 500 policiers, gendarmes et sapeur-pompiers étaient engagés sur l'ensemble du territoire. Les dispositifs de sécurisation déployés par les forces de l'ordre ont permis aux collectivités de mener à bien les festivités et à la population guyanaise de célébrer le réveillon dans un climat serein.

Le Préfet Thierry QUEFFELEC remercie vivement l'ensemble des forces de sécurité intérieure et de secours mobilisé au cours de cette nuit de la Saint-Sylvestre pour veiller à la sécurité et à la protection de tous les Guyanais.

Contact presse :

Service régional de la communication interministérielle

communication@guyane.pref.gouv.fr

www.guyane.gouv.fr